



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA SOTO).- “Lo primero que necesitamos entender es la situación difícil, complicada, que significa reducir el déficit en dos puntos porcentuales del Producto Interno Bruto, esto es una decisión valiente, muy responsable, del gobierno de la República, sobre todo, porque da disciplina en el manejo de las finanzas y porque genera confianza con los inversionistas y los mercados internacionales. Había algunas lagunas que estamos cubriendo en la actualidad para garantizar 14 mil millones de pesos adicionales a las universidades. Vimos la necesidad de incrementar el presupuesto para el mantenimiento y construcción de carreteras y al mismo tiempo fortalecer muchas de las nuevas instituciones que generamos con las modificaciones a la Ley Orgánica”.

https://drive.google.com/file/d/1A1Suzsac4imDFZjwz51_Hkvd8p9Q7LW/view